



FUNDACIÓN GENERAL

El Colegio Fonseca acoge una jornada transregional sobre innovación

TRIBUNA

El Colegio Arzobispo Fonseca de Salamanca acoge hoy una jornada transregional en el marco del proyecto *Redomic*, financiado por el Programa Operativo de Cooperación Territorial del Espacio Sudoeste Europeo. Con esta iniciativa, organizada por la Fundación General de la Usal, se pretende impulsar la colaboración entre las diversas instituciones de los sistemas de innovación, presentando buenas prácticas del proyecto *Redomic*, las nuevas tecnologías aplicadas a la transferencia de conocimiento y modelos de éxito de colaboración Universidad-Empresa.